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为什么有人相信股票技术分析：股票技术分析，是骗人的
吗？有没有用？-股识吧

一、为什么有人会认为技术分析一文不值.

zanjo，不想多说了，我信你对本面有点表面理解。
但你的标题就决定了你哲学修养的欠缺，一文不值四个字就已全面否定。
或者人品欠缺？--不敢妄论，虚拟网络而已。
你举的例子都不是真技术分析，RSI的例子断章取义而已...没办法，这局限于你对
技术之领悟，另外，看得出你会参考某技术指标，你可否定，看别人信不信。
技术分析研究价格变动，价格变动由所有交易者买卖形成，是所有因素对交易者心
理影响的合力...多想想价格，买卖，心理这几个关键词，你没看懂。
技术分析当然不否定基本面驱动，但最终靠点击鼠标那一刻的心理。
是通过价格变动来看驱动的真实方向。
我这里的基本面远宽于你的基本面，注意。
就别再提永动机，我丝毫未表达，换个人也推不出 。
自动交易系统的例子，概率，数学模型这些你想想。
另外统计，概率模型这也是经济学分析工具，你所看的新闻，你学的理论，也源于
此。
另看得出，开始你说技术简单易学，其实通过你举的指标和数浪例子原来根本你是
认为技术复杂，不好参明白，所以舍弃了呵呵。
楼上最后一句，也是你的粗浅理解，技术分析谁说一定看指标？最后我再说你对基
本面我相信有些心得，多给论坛些分享吧。
很多技术为主都乐意看基本面的分析。
技术方面，还是要说，欠缺理解，吃不到葡萄别说酸了，更别说苦，甚至有毒就不
好。

二、为什么有人会认为技术分析一文不值.

zanjo，不想多说了，我信你对本面有点表面理解。
但你的标题就决定了你哲学修养的欠缺，一文不值四个字就已全面否定。
或者人品欠缺？--不敢妄论，虚拟网络而已。
你举的例子都不是真技术分析，RSI的例子断章取义而已...没办法，这局限于你对
技术之领悟，另外，看得出你会参考某技术指标，你可否定，看别人信不信。
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技术分析研究价格变动，价格变动由所有交易者买卖形成，是所有因素对交易者心
理影响的合力...多想想价格，买卖，心理这几个关键词，你没看懂。
技术分析当然不否定基本面驱动，但最终靠点击鼠标那一刻的心理。
是通过价格变动来看驱动的真实方向。
我这里的基本面远宽于你的基本面，注意。
就别再提永动机，我丝毫未表达，换个人也推不出 。
自动交易系统的例子，概率，数学模型这些你想想。
另外统计，概率模型这也是经济学分析工具，你所看的新闻，你学的理论，也源于
此。
另看得出，开始你说技术简单易学，其实通过你举的指标和数浪例子原来根本你是
认为技术复杂，不好参明白，所以舍弃了呵呵。
楼上最后一句，也是你的粗浅理解，技术分析谁说一定看指标？最后我再说你对基
本面我相信有些心得，多给论坛些分享吧。
很多技术为主都乐意看基本面的分析。
技术方面，还是要说，欠缺理解，吃不到葡萄别说酸了，更别说苦，甚至有毒就不
好。

三、一天到晚讲着所谓股票技术面分析的是不是大忽悠

不是的。
所有的事物都是有规律的，股市也是，只是他的规律不像数学公式那样一成不变，
但也是有迹可循的。
K线最初是由日本的蜡烛图演变过来，有200多年的历史，是规律的总结。
人类不是傻子，花百来年的时间去总结一种被认为是胡扯的东西。
像十字星，你说代表什么？一种市场犹疑不决的状态，在趋势顶端和底部往往代表
趋势的反转，借助趋势线可以看出股价的趋势，支撑点或压力位，均线也是。
这些不是凭空的，是主力和散户在交易过程中留下痕迹的总结。
虽然主力会刻意做图形给散户看，但依然改变不了技术分析的准确性。
我们公会的人能在熊市股民平均亏损4.2万的情况下，做到不亏甚至有赚的情况，
度过了股市中寒冷冬天。
再说下吧，你看当时股价运行到6000点的时候为什么还不断有傻瓜进去？那时候的
人们已经失去理智了，以为股市是谁都能进去拿钱的取款机。
只要任何一个稍微知道点技术分析的人，画个趋势线，破了出来；
看MACD，死叉暂时出来；
布林线跌破上轨，出来，等等都行啊。
所以技术面分析绝对是有用的，不然有的软件为什么能卖几万呢？希望能帮到你。
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补充：我们会里一个老师做票从来不看基本面。
我自己也不怎么看，不过我们都是做短线的，所以基本面作用不大，中长线要看。
做短线就看主力有没有开始运作，是不是强势，不然这么多的ST股谁去做呢。

四、股票技术分析，是骗人的吗？有没有用？

基本上没有太大的用处，交易股票本质上是交易公司，买公司的未来，股票的发行
人是上市公司，公司的业绩以及未来的发展直接影响股价，所以要先分析基本面，
所谓的技术无非就是顺势交易，不跟风不盲目抄底，心态和心理层面也很重要，股
票并不是凭空而来的，要结合本质看待

五、股票技术分析，是骗人的吗？有没有用？

基本上没有太大的用处，交易股票本质上是交易公司，买公司的未来，股票的发行
人是上市公司，公司的业绩以及未来的发展直接影响股价，所以要先分析基本面，
所谓的技术无非就是顺势交易，不跟风不盲目抄底，心态和心理层面也很重要，股
票并不是凭空而来的，要结合本质看待

六、技术分析炒股可不可靠?老股民是按技术分析还是看趋势来
炒股?

量、价、换手、筹码关系搞清楚就可以。
比如突然放量大涨5点以上后调整10天左右恒盘，再量价大涨再调整后，比如现在
的恒宝股份，大主力强势入场，坚决买入后势连续拉涨30%-50%.

七、一天到晚讲着所谓股票技术面分析的是不是大忽悠

不是的。
所有的事物都是有规律的，股市也是，只是他的规律不像数学公式那样一成不变，
但也是有迹可循的。

                                                  页面 3 / 5



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

K线最初是由日本的蜡烛图演变过来，有200多年的历史，是规律的总结。
人类不是傻子，花百来年的时间去总结一种被认为是胡扯的东西。
像十字星，你说代表什么？一种市场犹疑不决的状态，在趋势顶端和底部往往代表
趋势的反转，借助趋势线可以看出股价的趋势，支撑点或压力位，均线也是。
这些不是凭空的，是主力和散户在交易过程中留下痕迹的总结。
虽然主力会刻意做图形给散户看，但依然改变不了技术分析的准确性。
我们公会的人能在熊市股民平均亏损4.2万的情况下，做到不亏甚至有赚的情况，
度过了股市中寒冷冬天。
再说下吧，你看当时股价运行到6000点的时候为什么还不断有傻瓜进去？那时候的
人们已经失去理智了，以为股市是谁都能进去拿钱的取款机。
只要任何一个稍微知道点技术分析的人，画个趋势线，破了出来；
看MACD，死叉暂时出来；
布林线跌破上轨，出来，等等都行啊。
所以技术面分析绝对是有用的，不然有的软件为什么能卖几万呢？希望能帮到你。
补充：我们会里一个老师做票从来不看基本面。
我自己也不怎么看，不过我们都是做短线的，所以基本面作用不大，中长线要看。
做短线就看主力有没有开始运作，是不是强势，不然这么多的ST股谁去做呢。

八、为什么我说要相信技术

日线是看跌啊，但是并不是每次都准，我都是按计划行事的，向上突破技术位，我
就会平仓，不管赚还是亏
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